

Passage de flambeau au Réseau Sagesse Saint-Gabriel



*Passage de flambeau entre Dominique Lecorps et le nouveau délégué du Réseau Sagesse Saint-Gabriel **Christophe Blanchard** (à gauche sur la photo)*

« Mon nom est **Christophe Blanchard**, natif de Lyon, j'ai 56 ans et j'ai débuté ma carrière comme enseignant en Education Physique et Sportive dans un établissement de l'Enseignement Catholique. C'était une réelle vocation où la pédagogie et l'éducatif sont indissociables. J'ai également été formateur en pédagogie et didactique pour les enseignants préparant le CAER d'EPS.

J'ai ensuite été appelé par les Frères de Ploërmel pour prendre la responsabilité d'un collège dans le Morbihan. Après cette première belle expérience, j'ai dirigé plusieurs groupes scolaires sous tutelle diocésaine et congréganiste.

Il y a 9 ans, j'ai intégré la Congrégation des Religieuses du Sacré Cœur de Jésus comme délégué de la Provinciale autre nom pour désigner un délégué de tutelle.

Enfin, pour le plaisir et par passion, j'ai passé un CAP cuisine il y a trois ans et un CAP boulanger l'année suivante.

Sœur Lourdes et Frère Yvan m'ont confié, et je les en remercie, une belle et passionnante mission d'église au sein de l'Enseignement Catholique et au service des établissements scolaires du réseau afin d'entretenir le projet éducatif inspiré du charisme montfortain des Filles de la Sagesse et des Frères de Saint-Gabriel. J'aborde cette mission avec confiance et beaucoup d'enthousiasme dans un réseau dynamique et très attaché à la spiritualité des fondateurs. Les défis sont nombreux mais je sais que je vais pouvoir compter sur une équipe très compétente et professionnelle. »

